

# AWDI

## Jelang Hari Lalu Lintas Bhayangkara ke-69, Satlantas Polres Pamekasan Gelar Donor Darah

Achmad Sarjono - [PAMEKASAN.AWDI.OR.ID](http://PAMEKASAN.AWDI.OR.ID)

Sep 5, 2024 - 11:34



PAMEKASAN - Dalam rangka memperingati Hari Lalu Lintas Bhayangkara ke-69,

yang jatuh pada tanggal 22 September 2024, Satlantas Polres Pamekasan melaksanakan kegiatan donor darah yang berlangsung di Gedung Bhayangkara Polres Pamekasan, Kamis (5/9).

Kegiatan ini dilakukan dengan menggandeng Sidokkes Polres Pamekasan dan Unit Transfusi Darah PMI Kabupaten Pamekasan.

Kasi Humas Polres Pamekasan AKP Sri Sugiarto mengatakan, Donor darah ini bertujuan untuk memberikan kontribusi nyata dalam membantu kebutuhan darah di wilayah Pamekasan.

Pelaksanaan kegiatan melibatkan sarana dari PMI Cabang Pamekasan, yang memfasilitasi pelaksanaan dan penanganan selama proses donor.

Kegiatan ini tidak hanya menjadi bentuk perayaan Hari Lalu Lintas Bhayangkara ke-69 Tahun 2024, tetapi juga sebagai wujud kepedulian Satlantas Polres Pamekasan terhadap sesama, serta mendukung upaya kesehatan masyarakat di Kab. Pamekasan.

"Partisipasi Satuan Lalu Lintas (Sat Lantas) dalam kegiatan donor darah merupakan bagian dari komitmen kepolisian dalam mendukung kegiatan kemanusiaan, selain menjalankan tugas utama dalam menjaga ketertiban dan keamanan lalu lintas, Satlantas juga memiliki tanggung jawab sosial yang diwujudkan melalui aksi-aksi positif seperti donor darah.

Kata dia, bakti sosial kesehatan donor darah tersebut dilakukan untuk membantu masyarakat yang membutuhkan bantuan darah melalui PMI Pamekasan.

"Dengan kegiatan bakti kesehatan donor darah ini kami berharap bisa memupuk rasa sosial kita terhadap sesama, dan darah yang sudah didonorkan dapat bermanfaat bagi masyarakat yang membutuhkan," kata AKP Sri Sugiarto.

Menurut mantan Kapolsek Palengaan itu, bhakti sosial donor darah yang digelar Polres Pamekasan ini tidak hanya dilakukan saat menyambut Hari Lalu Lintas Bhayangkara ke-69 saja.

"Beberapa waktu lalu pada saat Hari Ulang Tahun Polwan ke-76 Polwan Pamekasan juga menyumbangkan darahnya ke PMI Pamekasan, semoga kegiatan-kegiatan yang dilaksanakan bermanfaat bagi masyarakat Pamekasan," pungkas Kasihumas.